



Diputada del PRI denuncia a Alejandro Moreno por violencia de género y corrupción

La diputada del PRI Montserrat Arcos denunció ante el INE al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas por violencia política de género y lo acusó de incurrir en moches y casos de corrupción.

En conferencia de prensa, la legisladora denunció también al secretario de finanzas, Hugo Eduardo Rodríguez Arroyo, quien por órdenes de Moreno Cárdenas utilizó 32 millones de pesos que estaban destinados al Organismo Nacional de Mujeres Priistas para capacitación y desarrollo de las mujeres.

La diputada afirmó que el año pasado le pidieron que otorgara la mitad de los recursos para pagar una multa del INE al PRI, pero ella se negó y por ello sufrió de amenazas e intimidaciones.

<https://drive.google.com/file/d/1eoLidYI1vMmZNHMkIx37vPHXyoxp-xC7/view>